

AMORCE.S

Résidence d'Autrices et d'Auteurs
à
Présence Pasteur

Manonades

Johann Corbard

d'après **Manon**
Qui aime bien parler avec les gens

Avignon
le 03/07/2024 à 12h15

un projet des
Ecrivaines et Ecrivains Associés du Théâtre - Atlantique

soutenu par



Tu me demandes comment est-ce que je le trouve ?

Je veux pas répondre.

Quoi ? Refuser de répondre c'est déjà trop en dire ?

Mais pas du tout.

Ne pas répondre, c'est s'abstenir. Tout simplement.

Et tu sais très bien que l'abstention est largement majoritaire en France.

Oui je sais que ton bébé n'est pas candidat à une élection et qu'ici, c'est pas un bureau de vote. Merci, je sais encore reconnaître une maternité.

Même si là, on peut légitimement se demander s'ils connaissent vraiment leur boulot et si on ne serait pas plutôt chez un garagiste-taulier...

Non, si je refuse de répondre, c'est parce que je te vois venir.

Si-si je te vois venir à dix mille. Avec tes gros sabots, là.

Tes sabots ils sont aussi gros que le nez de ton bébé, c'est pour dire s'il est...

J'ai rien dit !

Non j'ai rien dit !

Non-non, tu ne m'auras certainement pas à ce petit jeu-là. C'est fini les « manonades » comme vous dites là, avec les copines. C'est fini les réponses spontanées, les réponses cash et sans filtres. Ça m'a apporté beaucoup trop de problème, on ne m'y prendra plus. Maintenant je réfléchis avant de parler. C'est fini et

bien fini la spontanéité, à présent je tourne au moins sept fois ma langue avant de parler.

C'est normal d'ailleurs qu'il tire la langue comme ça tout le temps ton bébé ? Un peu comme un chien ?

Quoi ?

Non j'ai rien dit.

Mais non je te dis !

Je parlais de ma langue à moi qui tourne au moins sept fois.

Je parlais des chiens. Moi j'aime beaucoup les chiens. Je les trouve mignons, attendrissants, touchants parfois aussi. On peut lancer une baballe, ça court, ça bouffe, ça dort, ça fait sa petite crotte, ça aime bien les câlins. Tout pareil que ton bébé !

Bon, pas encore pour la baballe. Mais ça va venir !

Tu vois ? Je peux parfaitement dire des trucs positifs et affectueux sur ton bébé alors ne viens pas me chercher avec tes petites questions pernicieuses.

« Comment est-ce que je le trouve, comment est-ce que je le trouve ? »

Et bien je le trouve en tournant la tête, en baissant les yeux et en regardant dans le landau juste-là.

Voilà. Il n'y a rien de plus simple.

Et puis franchement c'est pas dur de le trouver. Parce qu'avec le physique qu'il a, on a quand même la rétine qui accroche, le palpitant qui s'accélère et l'envie de fuir en courant.

Voilà. A la limite, je peux te répondre ça : il est quand même très loin de passer inaperçu. Il suscite la curiosité.

C'est positif ça, non ?

Et puis excuse-moi mais le monde entier ne tourne pas autour de lui, autour de toi, autour de ton bonheur d'être enfin mère et d'être la plus épanouie des femmes.

C'est pénible à la fin. C'est tellement convenu, tellement banal. Il faut toujours vous répondre qu'ils sont les plus beaux, qu'ils sont incroyables, qu'ils sont merveilleux, qu'ils ont les yeux de leur père, qu'ils ont le nez de leur mère, qu'ils ont l'air déjà tellement éveillés. Alors que là quand même, il y a pas grand-chose qui...

Non je ne finis pas ma phrase.

Je la finis pas parce que là je tourne ma langue.

Bele-bele-bele-bele-bele-bele-bele.

Voilà sept fois.

Et maintenant, je peux te répondre. En toute franchise, de manière calme, sereine et posée. Et après mûre réflexion.

Ma réponse est donc...

C'était quoi ta question déjà ?



EAT-Atlantique

www.eatatlantique.fr

www.facebook.com/EATAtlantique